
 
RESUMEN DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE COORDINACIÓN 08-11-23 

Asuntos pendientes: 

-Reunión sobre riesgos psicosociales pendiente. 

AVZ. – Se tratará en la primera reunión ordinaria del CSS de 2024. 

-Mal estado del pavimento de la salida del lavadero. 

AVZ. – Lo están revisando. 

- Ubicación validadoras títulos digitales. 

AVZ. – No encuentran donde ubicarla. 

- Bus 4246 se para. 

AVZ. – Le están haciendo un seguimiento especial, pero sigue prestando servicio. 

- Puertas del taller. 

AVZ. – La puerta delantera del talle, la del foso largo pendiente de aprobar partida económica 

del ayuntamiento, la trasera a la espera de solucionarlo en breve, aprobada la partida y 

materiales. 

- Traslado botellas de gas por la campa. 

AVZ. – Lo tienen pendiente. 

- Cuadros de tarifas en los autobuses. 

AVZ. – Están actualizadas, no obstante, si se detecta algún caso comunicárnoslo. 

- Solicitud de FP de taller. 

AVZ. – Para nosotros es más fácil en formato digital, pero se siguen aceptando en formato papel. 

- Traslado sedes sindicales. 

SATTRA está de acuerdo en el traslado cuando se adecue las oficinas destinadas a tal fin. 

CCOO El informe del inspector ya les dijo que tiene que buscarle una solución ya. 

CUT no estamos de acuerdo con el traslado en estas condiciones, además de las barreras 

arquitectónicas existentes. 

UGT no se nos ha comunicado de que forma y modo se va a realizar el traslado. 

ESCRITOS CUT 

-Escrito reposapiés, filtros habitáculo Irizar y llaves de apertura mesa de puesto de cobro. 

AVZ. – Estamos revisando, respecto a los filtros de habitáculo de Irizar estamos en contacto con 

la empresa pues no es fácil el acceso. 

-Escrito Bus 4855 problemas de localización, fonía y router encendido 



 

AVZ. – Estamos trabajando en ello, tenemos problemas con las tarjetas sim. 

-Escrito Bus 4840 problemas con el monitor oscuro de descenso de viajeros. 

AVZ. – Estamos trabajando para ver qué solución se le da. 

CUT. - Este problema lo tenía el 4843 y se solucionó cambiando monitor y cámaras de puertas. 

 
PUNTOS MAS RELEVANTES DE LA REUNIÓN DE COORDINACIÓN 

 
 
- Horas extraordinarias. Según información facilitada por la Empresa en el mes de septiembre 
se han realizado un total de 5157 horas extraordinarias. 
AVZ. – Estamos trabajando para contratar más trabajadores. 
 
- Detector de billetes falsos. Venimos detectando en todos los vehículos de la flota de autobuses 
de Avanza Zaragoza que los dispositivos de comprobación o detección billetes falsos no 
funcionan o no están instalados. 
AVZ. – Lo vamos a revisar, si se detectan en más vehículos nos lo comuniquen. 
 
- Cuadros de descanso. La empresa nos hace entrega de propuesta de cuadros, en la cual está 
incluida la mejora firmada en convenio del 50% de descanso en fin de semana completo. 
También sobre el aumento de la línea 60. 
Desde el Comité se le comunica a la empresa que ponga en marcha los cuadros con descansos 
al 50% dejando fuera la línea 60 al no estar claro si se va a poner o no el coche de más. 
También se le comunica que si puede saque cuanto antes la posición de los trabajadores en los 
cuadros para poder planificar sus calendarios. 
AVZ. – Intentará sacar la posición, aunque el convenio marca unas fechas. 
 
-  Dispositivos de seguridad. Los Pisones de Emergencia instalados en los autobuses han fallado 
durante las fiestas del Pilar en algunos servicios. Este asunto es recurrente y muy grave. 
 AVZ. – Se ha dado traslado a ETRA, a la empresa no le consta que no funcionen. 
 
- incorporación a línea. La incorporación de la línea nº 21 al terminal de Miralbueno ocasiona 
retrasos al servicio dado que el recorrido programado transcurre por un entorno de vías 
pacíficas en Miralbueno y entradas al colegio concretamente la zona de Anillo Verde. 
Proponemos a la empresa para que estudie la posible modificación de la incorporación 
AVZ. – Aceptamos la propuesta y modificaremos el recorrido. 
 
- Carril bus. En el carril bus de plaza Mozart, línea 21, continua en la calzada la señal horizontal 

flecha obligatoria de giro hacia la derecha hacia Avenida Marqués de la Cadena. Proponemos a 

la empresa para que movilidad busque una solución ya que ocasiona conflictos con otros 

vehículos, retrasos en la salida de la parada y posibles golpes o accidentes. 

- Baño Línea Cl2. Que realicen limpieza y desinfección de insectos (Hormigas). Solicitamos 

también que reparen la luz del aseo de Miralbueno. 

- Poda. Solicitamos en la calle Diputados parada línea 36. En Conde Aranda después de la 



parada del colegio Escolapios dirección Delicias. Las ramas golpean los autobuses. 

- Giro S. V. Paul. En el giro de Calle S.V. Paul al Coso han pintado señalización vial horizontal en 

color amarillo en el pavimento para evitar la detención de vehículos en ese espacio. 

Proponemos que sea aumentado hasta la línea de detención del carril bici por seguridad de los 

usuarios de este carril para que se detengan sin invadir el radio de giro de los autobuses. 

- WC. Peñaflor. Solicitar a la empresa que tomen las medidas necesarias para que el baño de 

Peñaflor cumpla las condiciones de salubridad e higiene, instalando un baño definitivo, ya que 

el químico que hay actualmente, lo suelen tirar al suelo dejándolo inutilizable. 

- Plataforma: en Nuestra Señora de los Ángeles. Solicitar a movilidad que pongan una 

plataforma en el poste 1126. 

- Contenedor Naranja. En la parada de Av. Madrid 29/Alfarería (poste 152), existe un 

contenedor Naranja que impide al segundo vehículo el correcto descenso de viajeros. 

Proponemos trasladar su ubicación al lado del contenedor Amarillo. Adjuntamos documento 

fotográfico para mejor esclarecimiento. 

AVZ. – Todos estos puntos se trasladan a Movilidad. 
 
- Caja. Junto a la puerta de caja en los días de lluvia se forma un charco contundente. 
Solicitamos que sea reparado el tramo de baldosa. 
AVZ. – Estamos estudiando que se puede hacer. 
 
- Comunicado 60. Solicitar a la empresa que retire el comunicado y tome las medidas 
oportunas que garanticen que haya una persona en el almacén. 
AVZ. – Han dicho que cumplen el convenio. 
 
- Plantilla inspectores. Durante las fiestas del Pilar en la franja horaria de 23:00h a 24:00h, 
algún día, solo había un inspector en el SAE. Ahora ya no tiene remedio, pero para otros años, 
este servicio de SAE, al igual que están reforzadas la mayoría de las líneas y otras específicas 
para estos días. 
AVZ. – Lo estudiarán para el año que viene. 
 
- Horarios L36. Ante la imposibilidad de cumplir horarios y mantener frecuencias en la línea 
36. Solicitamos nuevos horarios en Laborables, sábados y festivos. Haciendo especial hincapié 
en las incorporaciones, retiradas, primer y último viaje. 
AVZ. – Va en el lote 6 de mejoras planteadas a Movilidad. 
 
- Oficina Salidas. En esta oficina tienen continuos fallos tanto el sistema operativo como en las 
impresoras. Proponemos a la empresa buscar soluciones y dotar de los medios necesarios. 
AVZ. – No vamos a comentar nada 
 
 
 
 
 

 



 

VALORACIÓN CUT 
 

Otra reunión para cumplir el expediente, asuntos pendientes que llevan tiempo y Avanza no 
hace más que dar largas y más largas evitando solucionar los problemas planteados. 
Respecto a los cuadros de descansos planteados por la empresa en la Comisión de Trabajo los 
firmantes del convenio, ya le han dicho a la empresa que los ponga en marcha en enero y que 
adelante si es posible en qué posición comenzará cada trabajador con los nuevos cuadros en 
enero.  
CUT en el pleno del Comité de empresa votamos en contra y no firmamos estos cuadros de 
descansos, ciclos de 8 días, más ver servicio para los fiesteros… pero eso sí, poco a poco hacia la 
desigualdad. 
 
A partir de ahora, los firmantes del convenio, con el tema de los cuadros zanjado “confiamos” 
que la Comisión de Trabajo (si se vuelve a reunir, ya que no hay fechas previstas) empiece a 
negociar el control de Inicio y final de jornada.  
 
 
 

Próxima reunión 13 de diciembre a las 9 horas. 


